



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:29

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 12 de Marzo de 2003

### Trinchera de la Noticia

#### **+Bolaños contra la CSJ y el CSE. (Portada)**

+Dra. Ramos insinúa que Fiallos quiere ser "magistrado".

+Villavicencio dice que Bolaños quiere leales en el CSE.

#### **+Primera Mano. (Portada)**

+El gobierno está preparando acusaciones contra abogados, empleados y directivos del desaparecido Interbank, así como jueces, que estuvieron relacionados con la quiebra de la institución financiera, en lo que parece ser un nuevo intento por llegar hasta la dirigencia del Frente Sandinista, léase Bayardo Arce Castaño.

#### **+Los "cañones" de Paco. (Pág. 3)**

+O "el limpiador" del Poder Judicial.

+ "Paco" está ansioso por abrir un nuevo "frente de batalla", y aparece que ya decidió que serán los magistrados de la Corte Suprema de Justicia. Según sus palabras, "es hora de limpiar al Poder Judicial."

#### **+El "Mega Proyecto de "Paco Fiallos" (Pág. 3)**

+Los empresarios (VETA, S.A.) piensan crear un complejo de apartamentos y bungalows para fines turísticos por varios millones de dólares. Pero, resulta que Fiallos tiene el compromiso de la Alcaldía de entregarle cinco manzanas de esa faja costera si logra impedir el compromiso.

En los mismos días en que "Paco" proclamaba que la justicia debía encarcelar al Dr. Alemán, estaba usando papelería de la Procuraduría y su sello institucional para intervenir en el juicio.

Y ahora el asunto ha estallado cuando en forma insolente mandó a llamar a la juez que induce la causa para reclamarle porque se perdieron varias páginas del expediente.

¿No es acaso suficiente motivo para que el presidente Bolaños lo destituya e inicie una investigación? Y

¿Por qué no iniciar desde el Poder Judicial una profundización en estos hechos para dar con la verdad.

#### **+Cortas. (Pág. 5)**

+Pedro Solórzano se está ganándole el premio al "mentiroso número dos del país". Llegó no hace mucho al Triángulo Minero, prometiéndoles reparar la carretera, pero los ingenieros que llevan a cabo la obra dijeron que eso es algo imposible, porque no hay equipos y algunas maquinarias no pueden pasar de ciertos tramos por los pegones.

#### **+El futuro ya llegó. (Especial. Pág. 10)**

+La entrevista completa de Latin Trade con el presidente Enrique Bolaños... sin costo alguno.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:29

PAG - 2 -

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

#### Canal 100%

##### **Programa: De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Reverendo Orlando Mayorga

Tema: Político.

Mayorga indicó que tres diputados de Camino Cristiano votarán en contra de la Ley de Oportunidad. Es una inmoralidad, no hay que votar por esa ley.

#### Canal 100%

##### **Programa: Revista Multinoticias**

Presentador: Luis H. Guzmán

Invitado: Alba Palacios

Tema: Varios.

Palacios apuntó que este país no aguanta los salarios de los ministros, viceministros, diputados y las pensiones, por lo que es necesario someterlo a una discusión. Le preocupa los despidos ocurridos en las diferentes instituciones estatales y los abusos que están haciendo en contubernio, el Ministerio del Trabajo y el Gobierno. Por esta razón mas de 50 diputados han firmado la solicitud para interpelar y distituir al Ministro Virgilio Gurdíán. Agregó que la política del gobierno según los acuerdos firmados con el FMI implica despidos en el Estado, entonces dónde está la generación de empleos se preguntó.

### NOTICIAS DE RADIO

+El Ministro de Transporte e Infraestructura, Pedro Solórzano, viaja hoy a Venezuela, con la misión de entrevistarse con el Mandatario de ese país. Solórzano firmará convenios de colaboración por el orden de 40 millones de dólares para proyectos de mejoramiento de carreteras en el país. **(Seis en Punto, Radio Corporación)**

+El periodista Boris Lex C. hará un vía crucis el día de hoy iniciando frente a la embajada americana, donde entregará un documento dirigido al señor John Askel, y luego se dirigirá a la Asamblea Nacional donde se crucificara simbólicamente en protesta por la situación caótica que vive el país y se investigue el lavado de dinero de Bayardo Arce. **(Noticiero El Pensamiento, Radio El Pensamiento)**

### Agencias y Periódicos Internacionales.

#### **Nicaragua suspende arancel a Honduras. (La Prensa Gráfica, El Salvador / AFP)**

La anulación pone fin a las tensiones comerciales.

El Congreso de Nicaragua suspendió ayer con 82 votos a favor de 85 diputados presentes un arancel del 35% que impuso a fines de 1999 a los productos hondureños, informó una fuente oficial. "Se suspende el arancel del 35% sobre cualquier bien y servicio importado, manufacturado o ensamblado de procedencia u origen de la República de Honduras", indica la ley aprobada y leída por el primer



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:29

PAG - 3 -

secretario del Parlamento, Miguel López, al cierre de la sesión.

### **“Se abre la puerta a la integración”: Maduro. (La Prensa, Honduras)**

“Gana Centroamérica”, expresó el presidente Ricardo Maduro visiblemente entusiasmado cuando en conferencia de prensa comunicaba la suspensión del arancel del 35% que mantenía Nicaragua.

El mandatario estuvo atento a las transmisiones radiales en las que se divulgaba el debate de los diputados nicaragüenses. A las 11.15 de la mañana recibió una llamada telefónica de parte del presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, comunicándole oficialmente la determinación de la Asamblea de su país de suspender el polémico arancel.

### **Suspensión temporal del 35%. (La Prensa, Honduras)**

En una decisión adoptada por 82 de los 90 diputados que estuvieron en la plenaria, la Asamblea Nacional de este país suspendió desde ayer de manera temporal la aplicación del impuesto extraordinario del 35 por ciento a las mercaderías hondureñas. El parlamento nica está compuesto por 92 miembros, de ellos dos se abstuvieron y seis no votaron. La suspensión fue aprobada en el marco de una sesión parlamentaria en la que también se condecoró a la Secretaria General Adjunta de las Naciones Unidas y directora ejecutiva del Fondo de Población de las Naciones Unidas, Funuap, Thoraya Obaid y, porque en la misma le rindieron honras fúnebres al diputado sandinista, ex comandante guerrillero y periodista, William Ramírez Solórzano, fallecido la tarde del lunes.

### **Congreso Nacional decide hoy sobre arancel a Nicaragua. (La Prensa, Honduras)**

Pese a que había un acuerdo entre la directiva y los jefes de bancada del Congreso Nacional para engavetar el dictamen que impone el 35 por ciento de arancel a los productos nicaragüenses, el pleno decidió discutir el tema al extremo que quedó pendiente una moción para determinar si se aprueba o no. "Ni perdón ni olvido, esa medida nicaragüense ha causado daños", expuso la diputada liberal Elvia Argentina Valle, quien mocionó para que el dictamen se discutiera, aprobara y quedara suspendido, similar acción a la ejecutada por la Asamblea Legislativa de Nicaragua en torno al mismo arancel.

### **Puerto Cortés, catapulta del desarrollo económico. (La Prensa, Honduras)**

El posicionamiento que se plantea es convertir a este puerto en una facilidad de clase mundial, sirviendo las necesidades logísticas múltiples usos de los mercados de Honduras, El Salvador, Guatemala y Nicaragua hacia el Caribe y el Atlántico. Se busca acelerar el proceso de conexión interoceánica con El Salvador y Nicaragua y empezar a promover el desarrollo, por vía de inversiones públicas, concesiones e inversión privada; no sólo de infraestructura de equipamiento portuario, sino en el desarrollo de un sistema avanzado de servicios logísticos que implica una aduana de lujo, información comercial, interconexión avanzada, telecomunicaciones, almacenamiento y competencia en transporte, marítimo y terrestre.